

Étrange objet lumineux observé dans le ciel de Pelham



Un groupe d'amis a récemment signalé l'apparition d'un **objet non identifié** dans le ciel, lors de l'attente d'un feu d'artifice du 4 juillet. Le témoignage a été déposé sur le site Internet du Centre national d'études des objets volants non identifiés (NUFORC). Selon les détails fournis, l'incident aurait eu lieu le 4 juillet 2023, à environ 20h47.

Alors que le groupe était en train de patienter pour le début du spectacle pyrotechnique, ils ont remarqué une lumière clignotante verte, parfois rouge, dans le ciel. L'objet est resté immobile à la même position pendant environ 10 minutes, captant l'attention des témoins. L'un d'entre eux a même réussi à enregistrer une vidéo de 10 secondes de l'objet.

Selon le témoin, l'objet était extrêmement stable dans sa position, ne montrant aucune autre caractéristique en dehors de sa lumière clignotante. Il affirme ne pas avoir remarqué de structure de type hélicoptère, malgré la présence d'une lumière clignotante distinctive. La couleur de la lumière oscillait entre le vert et le rouge à un moment donné. À un certain point, l'objet a effectué un mouvement rapide vers la gauche avant de s'immobiliser brusquement. Ce mouvement, selon le témoin, ne correspondait pas aux mouvements d'un hélicoptère, étant donné sa stabilité apparente et sa précision.

Cependant, l'observation a pris fin lorsque le spectacle pyrotechnique a commencé. Environ 10 minutes après le début des feux d'artifice, le témoin a vérifié à nouveau la présence de l'objet, mais celui-ci avait disparu.

Sources

- nuforc.org